



Iwakuni City Topics | まちの話題

6月4日～5日、横浜市の関東学院中学校の修学旅行生82人が1泊2日でやましろ地域を訪れました。

初日、生徒たちは錦町と周辺地域の民泊家庭23軒に宿泊し、それぞれの家庭と一緒に料理を作ったり、農作業を体験したりして交流を深めました。

翌日は錦川で「川の体験」が行われ、生徒たちはラフティングや沢トレッキングを楽しみました。訪れた生徒たちは「普段できないことが体験できて楽しかった」などと話し、里山で楽しい思い出を作りました。

6月4日～5日
思い出いっぱい！
体験型旅行



冷たいよ～！





夏のはじまり ～ほたる観賞の夕べ～

6月7日、長谷地区で「第3回ほたる観賞の夕べ」が開催されました。今年は、生見子ども神楽が「大蛇」を披露。大人顔負けの舞に会場からは大きな拍手があがっていました。辺りが暗くなると、竹燈に明かりが灯り、ほたる観賞が行われました。周囲を幻想的な空間に包み込み、今年もたくさんの親子連れでにぎわいました。



おしゃれでかわいい！ クラフトバッグ

6月4日・11日に美川コミュニティセンターで、まめな会を講師に迎えて「クラフトバッグ作り」が開催されました。

10人の参加者ははさみや洗濯ばさみを巧みに使い分け、夢中になって作業を進めました。完成した作品に参加者は「これから季節にぴったりでかわいい！」と大変満足していました。

Iwakuni City Topics | まちの話題



サクラの名所を美しく

6月15日、さくら街道の草刈りをボランティア約70人の皆さんが行いました。爽やかな晴天の中、約500mの区間に植えられたサクラの下刈りや沿線のごみ拾いを行いました。さくら街道は11年前に本郷ボランティア連絡協議会が苗木約100本を植樹し、本郷のサクラの名所になっています。



ちからを合わせて 町をきれいに！

6月10日、玖珂町で「3校クリーン作戦」が行われ、町内3校の小・中学生が地域住民と一緒に学校や公園などの施設の草引きや掃除に汗を流しました。毎年恒例のこの清掃活動では、年の違う子どもたちの触れ合いも目的の一つです。中学生が小学生を指導したり、引いた草と一緒に集めたりする様子があちこちで見られました。



秋にはどんな絵が 見られるかな？

6月10日、米川小学校の5年～6年生が、地元農家の世良輝久さんを中心とした地域住民と、田んぼアートの田植えを行いました。

今年は世界遺産「米ぼう（和食）と富士山」と題し、図案を基にテープで区分された田に、赤白黒の苗を植えつけました。9月中旬から10月初旬に見頃を迎え、稲刈りも行う予定です。



ウエスタンフェスタ開催

6月14日、広島東洋カープ由宇協力会が主催した「ウエスタンフェスタ」が2軍由宇練習場で開催され、会場は多くの若鯉ファンで埋め尽くされました。握手会では、憧れの選手との触れ合いに、感極まって泣くファンも見られました。由宇の地から羽ばたく若鯉を多くの人が応援することでしょう。



星に願いを込めて

6月26日、岩国錦帯橋空港ターミナルロビーで「七タイベント～星に願いを 2014」が行われました。むろのき幼稚園の園児61人が「あまの川」「あまがえるの歌」など4曲を合唱した後、短冊に「ケーキ屋さんになりたい」「サッカー選手になりたい」など思い思いの願い事を書き、ササに取り付けていました。



児童と一緒に 自然を楽しむ

6月19日、宇佐川小学校で「初夏の自然学校1日入学」が開催され、地元住民約20人が入学しました。晴天の中のバードウォッチング教室では野鳥について学び知識を深めました。児童と一緒に給食を食べた後は鑑賞用苔玉を作り、素敵な作品が完成しました。入学者は久々の学校生活を体験し、自然を楽しみました。